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Anwesend: 29 

Michelle Lieber Melissa Riedle Marvin Thum 

Lara Krapp Tim Forster Christian Maurer 

Aileen Piecha Hannah Mack Samuel Kraft 

Steve Wenzel Lillian Kebbe Elena Limbourg 

Christof Häußler Sina Flach Daniel Obermüller 

Alicia Friedrichs Nadine Kunz Lisa Thewes 

Kalinka Tafel Jonathan Chipman Alex Hermann 

Thomas Schlüter Anne Ruess Marie-Jo Kheim 

Phillip Lupo Felizian Lux Valentin Hüll 

Aaron Crawford Konstantinia Andreadou  

 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Begrüßung erfolgt durch den Vorstand. Es sind 26 Stimmberechtige Mitglieder 
anwesend. Der Fachschaftsrat ist somit beschlussfähig.  
 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls vom 28.11.2023 

 
6 Enthaltungen  
 

TOP 4: Gremien Berichte 

 
AStA (Christof H.): 
- Neues solidarisches Deutschland Ticket  

- noch nix entschieden  
- Planen im Sommersemester eine Vollversammlung 
- Studienbeitrag soll um 90€ erhöht werden, aber dafür gibts ein Deutschlandticket 
- mit den über 27-Jährige muss noch geschaut werden, wie das geregelt werden soll 
- Des ganze wird zu 40% vom Land zugesteuert 
- Bekommen wir da eine zusätzliche Finanzierung? 
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TV-Studi  
- Morgen (06.12.23) wieder eine Demo  

- sollten wir wieder vertreten sein 
- Feuerwehr etc. dabei 
- Was die wollen, seht ihr im letzten Protokoll (vom 28.11.23) 
 
- TMS ist dabei Bar und Grill auf Vordermann zu bringen 
- Uni Kino soll wiederbelebt werden 
- Mehr Snack- und Wasser Spender an der Uni sollen kommen 
- Becher für Christmas charity market  

-> Müssen wir uns an Ak N wenden, dann bekommen wir die 
 

TOP 5: Akˋs 
 
- Schichten für den Christmas charity market machen wir in WhatsApp-Gruppe 
 

TOP 6: Sonstiges 
 
- Thema Lehreinstieg in EW, was beim Huber angesprochen werden sollte 
- Derjenige will es lieber über das Kultusministerium klären, da er an der Uni keine 
Unterstützung bekommt 
- Frage, ob er sich über die Fachschaft melden kann auf anonyme Basis (Weil er da auch 
später arbeiten will) 
- Wird vertagt, bis Theresa wieder da ist, dann stimmen wir darüber ab 
 
- Bank hat sich immer noch nicht bei Marvin gemeldet  
 
- Protokolle werden mehr ersichtlicher gemacht 
 
- FS-Hütte (Felizian L.) 
- wurde nochmal geändert  
- Bei der eigentlichen (für die wir abgestimmt haben) hätten wir zu viel bezahlen müssen 
- Datum wurde geändert: 19. bis 21. April 
 
- Pflicht vor nächster Sitzung: VS-Account abonnieren xD 
 
 
 

 

 

 

 

 

Lara Krapp      Tim Forster 
Vorsitzende/r      Protokollant 


